

# BIG ISSUE

## Hari Raya Idul Fitri, Kapolres Sekadau Jalin Silaturahmi dengan Tokoh Agama dan Masyarakat

Cucu - [SEKADAU.BIGISSUE.ID](https://SEKADAU.BIGISSUE.ID)

Apr 13, 2024 - 11:13



SEKADAU - Momen hari raya Idul Fitri 1445 H dimanfaatkan oleh Kapolres Sekadau, AKBP I Nyoman Sudama, untuk mempererat tali silaturahmi dengan para Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama di Kabupaten Sekadau.

Didampingi Wakapolres Kopol Riko Syafutra, Ketua Bhayangkari Cabang Sekadau Ny. Echa Nyoman Sudama, dan Wakil Ketua Bhayangkari Ny. Aega Riko, Kapolres mengunjungi beberapa tokoh agama dan tokoh masyarakat di Sekadau, Jumat (12/4/2024).

Sejak hari pertama lebaran, Rabu (10/4), Kapolres telah memulai silaturahmi. Beberapa tokoh yang dikunjungi antara lain Ketua Masjid Besar Al Falah Sekadau, H. Isnaini, Tokoh Agama Islam H. Abdul Bakar, Tokoh Masyarakat Sekadau H. Jafar Arahman. Selain itu Kapolres juga berkunjung ke kediaman Kades Sungai Ringin dan salah satu wartawan di Sekadau.

Kapolres Sekadau juga terlihat bersama Bupati Sekadau, Aron, saat bersilaturahmi ke kediaman H. Abdul Gani di hari raya Idul Fitri. Silaturahmi ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan Kapolres dalam menjaga hubungan baik dengan para pemuka agama dan masyarakat di Sekadau.

Melalui kegiatan ini, Kapolres Sekadau berharap dapat memperkuat kemitraan dan sinergitas antara Polri dengan masyarakat. Hal ini penting untuk menjaga kondusifitas dan keamanan di wilayah Kabupaten Sekadau.

"Silaturahmi ini merupakan tradisi penting yang harus kita jaga. Selain untuk mempererat tali persaudaraan, kegiatan ini juga sebagai sarana untuk menjalin komunikasi dan koordinasi dengan para tokoh masyarakat dan agama," ujar AKBP Nyoman Sudama.

Bersamaan dengan hari raya Idul Fitri, Kapolres juga mengajak seluruh masyarakat Sekadau untuk menjaga kondusifitas dan keamanan selama perayaan Idul Fitri.

"Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban agar suasana Idul Fitri tahun ini dapat berjalan dengan aman dan damai," pungkasnya.